

IPK lädt wieder zur 50Plus-Sitzung in Pfalzdorf ein

GOCH-PFALZDORF (RP) Die große 50Plus-Sitzung der Interessengemeinschaft Pfalzdorfer findet am Sonntag, 23. Februar, findet im Hause Tophofen (Hotel Auler) statt. Ab 14.11 Uhr bietet der „kleine Bruder“ der großen Prunksitzung ein interessantes Programm gemischt aus Bütten, Tänzen und Liedern. Wie auch bei der Prunksitzung werden die Zuschauer von den Sitzungspräsidenten Thomas Hagt und Ralf Hoffmann mit ihrem Elferrat aus IPK-Gardisten begrüßt. Nach dem diesjährigen Motto „Die IPK als Bienenschwarm feiert mit Euch Arm in Arm!“ gibt es dann unter anderem Garde- und Showtänze aller IPK-Tanzgarden, die Playbackshow der IPK-Gardisten, Büttenreden. Und natürlich wird auch das Prinzenpaar der Stadt Goch empfangen. Der Eintritt kostet fünf Euro inklusive Kaffee und einem Stück Kuchen, Karten sind noch erhältlich bei Martin Verhoeven: Telefon 02823 3234004 oder unter E-Mail kartenvorverkauf@ipk-pfalzdorf.de. Auch für die 2. Damensitzung der IPK am 21. Februar ab 18.11 Uhr und für die große Prunksitzung am 22. Februar ab 19.11 Uhr sind noch Restkarten da.